

## **Kindermaskenball 10. Februar 2018**

Am 10. Februar war es wieder mal so weit.

Unter dem Motto ``poscht geit ab`` hat an diesem Samstagnachmittag der Kindermaskenball der Jugendabteilung stattgefunden. Die Mehrzweckhalle war gefüllt, die Musik war laut und die Besucher und Kinder haben es krachen lassen.

Der Anlass war ein voller Erfolg, welcher durch die tollen Guggen mit herrlicher Musik unterstrichen wurde. In der ganzen Halle fand eine riesen Party statt!!!

Wir alle staunten auch dieses Jahr über die Kostümviefalt. Das diesjährige Motto wurde von einigen sichtbar interpretiert, andere wollten sich einfach wieder einmal als Prinzessin oder Superheld verkleiden. Eines ist aber klar, alle haben sich beim Verkleiden grosse Mühe gegeben. Das Leiterteam selber nutzte das Motto, um eine grosse Party in bunten und blinkenden Kostümen zu feiern.

Alles in Allem war es wieder ein gelungener Anlass mit viel Lachen, vielen Konfetti und einer super Stimmung!

Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr und hoffen, dass wir viele bekannte und vielleicht auch neue Gesichter am nächsten Kindermaskenball in Subingen antreffen werden.

Sabine Gisler